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5. Approval to Expropriate Lands – Earl Grey Drive Extension Project 

Approbation visant l’expropriation de terrains – projet de prolongement 
de la promenade Earl Grey 

 

Committee Recommendations 

 

 

Recommandations du Comité 

Que le Conseil promulgue le règlement municipal joint en tant que 
document 1 autorisant la Ville à exproprier les intérêts immobiliers décrits 
à l’annexe A du règlement provisoire ci-joint (les « intérêts immobiliers »), 
notamment : 

1. enregistrer un plan d’expropriation visant les intérêts immobiliers; 

2. signifier aux propriétaires des intérêts immobiliers un avis 
d’expropriation et de possession; 

3. proposer des offres d’indemnité, comme le prévoit l’article 25 de la 
Loi sur l’expropriation; et 

4. prendre possession des intérêts immobiliers. 

That City Council enact a by-law, in the form attached in Document 1 hereto 
authorizing the City to proceed with the expropriation of the property interests 
described in Schedule A to the draft by-law (the “Property Interests”) including:  

1. Registering plans of expropriation with respect to the Property Interests;  

2. Serving notice of expropriation and possession on the owners of the 
Property Interests;  

3. Serving offers of compensation as contemplated in Section 25 of the 
Expropriations Act; and,  

4. Taking possession of the Property Interests.  

All in accordance with the Expropriations Act. 
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Conformément à la Loi sur l’expropriation. 

Documentation/Documentation 

1. Directeur’s Report, Corporate Real Estate Office, Planning, Real Estate and 
Economic Development Department, submitted 21 February 2024 (ACS2024-
PRE-CRO-0011) 
Rapport du Directeur, Bureau des biens immobiliers municipal, Services de la 
planification, des biens immobiliers et du développement économique, daté le 
21 février 2024 (ACS2024-PRE-CRO-0011) 
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